

Pressespiegel

22. August 2016

1 Schlagzeilen

Inhaltsverzeichnis

Mit Fensterbänken seit Jahren auf Erfolgskurs
Neues Volksblatt (Print) | 22.08.2016 | Seite 16
Erika Lottmann

3

Thema: Erika Lottmann

Autor: k.A.

Mit Fensterbänken seit Jahren auf Erfolgskurs



Erika Lottmann (l.) mit Margit Angerlehner

Foto: Leeb

Seit 19 Jahren ist die Reichramingerin Erika Lottmann Geschäftsführerin der Lottmann Fensterbänke GmbH, für ihre tolle Arbeit und die Verdienste um das Familienunternehmen wurde sie nun von Margit Angerlehner, der Landesvorsitzenden von Frau in der Wirtschaft, als Unternehmerin des Monats August ausgezeichnet. „Seit 19 Jahren führt Erika Lottmann den 1928 von ihrem Großvater gegründeten Familienbetrieb unter den Marken helopal, Puritamo und Fenorm höchst erfolgreich in eigener Hand weiter“, streicht Angerlehner die Verdienste von Lottmann hervor. „Mit einem Team bestehend aus 85 Mitarbeitern und zwei Lehrlingen am Standort Reichraming leistet sie Qualitätsarbeit auf internationalem Niveau. Zudem ermöglicht sie auch Mädchen in der Technik Fuß zu fassen und bildet junge Frauen aus“, so Angerlehner weiter.